

Exposición interactiva dedicada a la flora del Caribe, atrae miles de visitantes



La Habana, 16 jun (RHC) Por lo menos 50 mil personas visitaron, en lo que va de año, la exposición interactiva Isla del tesoro verde, que dedicada a la flora del Caribe, se exhibe en el Jardín Botánico Nacional (JBN), en La Habana, tras ser donada por su homólogo de Berlín.

Julio Martínez Betancourt, subdirector de Educación Ambiental y Recreación del JBN, declaró a la prensa que la apertura de la muestra ocurrió en 2016 en la capital de Alemania y que el pasado 23 de marzo abrió sus puertas en la institución habanera, con motivo del aniversario 50 del inicio de sus obras por iniciativa del Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz

Según el funcionario, la donación estuvo a cargo del centro alemán Museo-Jardín Botánico de la Universidad Libre de Berlín, y debe permanecer hasta diciembre próximo en áreas del Botánico Nacional.

El JBN abarca en total 600 hectáreas de zonas fitogeográficas, colecciones especiales, pabellones de exposición y zonas de recreación que sirven para dar a conocer a amplios sectores de público evidencias de la biodiversidad vegetal tropical, y la importancia de su conservación mediante acciones de educación ambiental. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/164786-exposicion-interactiva-dedicada-a-la-flora-del-caribe-atrae-miles-de-visitantes>



Radio Habana Cuba